

www.pardem.org

PARDEM Info: actu, analyse, programme

Le 7 novembre 2024

PARDEM Info N°131



Les USA renforcent leur contrôle sur le Pérou

Après avoir activement organisé et soutenu le coup d'État du 7 décembre 2022 contre le Président légitime du Pérou, Pedro Castillo, les États-Unis étendent leur mainmise politique, économique et militaire sur le pays inca. Une fois le coup d'État consommé et la marionnette américaine Dina Boluarte propulsée comme présidente de facto, les États-Unis ont été le premier pays à la reconnaître en tant que « présidente ». Puis, en 2024, des membres de l'US Space Force se sont rendus au Pérou pour la création d'un port spatial au sein de la base « El Pato » (ville de Talara au nord du Pérou... et siège de la raffinerie Petroperu) dans le cadre d'une « concession » aux États-Unis pour une période initialement fixée à 20 ans...

En fait, le Pérou est un champ de bataille géopolitique entre les États-Unis et la Chine. Pendant des années, il a été un modèle d'ultralibéralisme. Washington ne connaissait pas alors de rival commercial. Mais les échanges commerciaux entre la Chine et le Pérou ont cru, passant de 704,6 millions de dollars en 2000 à 36,7 milliards de dollars en 2023. Au cours de la dernière décennie, la Chine est devenue le premier partenaire commercial du Pérou. De quoi crisper les États-unis et les pousser à «changer le régime » et le président que s'étaient choisis les Péruviens pour intervenir directement dans les affaires de leur pays qui a désormais perdu sa souveraineté.

Ce sont les informations, les faits et les étapes de cette opération étatsunienne contre le choix des Péruviens qui sont relatés dans cet article paru sur le site La *Linéa* et que nous relayons.



Editeur : Parti de la démondialisation (PARDEM)







